



## Exige PAN A FGR Atraer Denuncias Contra Servidores Del GCDMX Por Tragedias En El Metro

Ante la omisión de la Fiscalía capitalina para investigar y resolver las denuncias relacionadas a las tragedias en el Metro de la Ciudad de México, el Partido Acción Nacional en la CDMX, solicitó a la Fiscalía General de la República ejercer su facultad de atracción y realizar una investigación que permita esclarecer los hechos y garantizar el acceso a la justicia de las víctimas.

En la Fiscalía General de la República (FGR), Andrés Atayde Rubiolo, Presidente del PAN en la CDMX acompañado por el Diputado local Federico Döring y los Diputados federales Héctor Saúl Téllez y Santiago Torreblanca; presentaron una denuncia de hechos contra diversos servidores públicos del gobierno de la Ciudad.

<https://hojaderutadigital.mx/exige-pan-a-fgr-atraer-denuncias-contra-servidores-del-gcdmx-por-tragedias-en-el-metro/>